

Alicante

A Pie de Calle

# La mala ejecución de la plaza San Cristóbal obliga a su reparación diez años después

► La alcaldesa y el conseller de Infraestructuras presiden el acto de inicio de las obras que se han retrasado tres años y acabarán en Semana Santa

MANUEL DOPAZO

■ Transcurridos más de tres años desde que el Ayuntamiento redactó el proyecto y diez desde su deficiente remodelación, por fin ayer la alcaldesa y el conseller de Infraestructuras anunciaron el inmediato comienzo de las obras de reparación de la plaza de San Cristóbal, que incluye, fundamentalmente, la sustitución del cuarteado pavimento existente y la impermeabilización para eliminar las goteras en el estacionamiento subterráneo existente.

Sonia Castedo y Mario Flores, así como el director general de Obras públicas, Ismael Ferrer, quisieron estar presentes en este acto, todo un acontecimiento por el largo retraso que ha sufrido este proyecto. Flores señaló que los trabajos empiezan ya, corren por

LA CLAVE

## Un espacio urbano con imagen polémica

► La remodelación de la plaza de San Cristóbal se llevó a cabo entre los años 1998 y 2000, con el objetivo de dar una nueva imagen a la polémica renovación anterior sufrida por esta plaza, situada entre la Rambla y el Casco Antiguo. La polémica se reanudó pocos años después, especialmente por su mala ejecución, lo que ha deparado distintos parcheos y apaños en la plaza. Con todo, lo más grave ha sido la pésima calidad del pavimento de la parte alta de la plaza, que en 2007 obligó a redactar un proyecto de reparación que por fin ahora se acomete.



Explicación del proyecto en el acto celebrado ayer en la plaza de San Cristóbal. JOSE NAVARRO

### Los trabajos consisten en sustituir el pavimento, retirar la fuente y eliminar las goteras del estacionamiento

cuenta de la empresa Ecisa, costarán casi medio millón de euros y estarán concluidos antes de Semana Santa. Las obras se centran en la parte alta de la plaza y sus novedades más importantes son la retirada de la fuente ubicada en su parte central, que será sustituida por una columna de vidrio con iluminación interior, y la instalación

en un espacio acotado de juegos infantiles. Con todo, la urgencia de la renovación se debía tanto al deplorable estado del pavimento, totalmente cuarteado desde hace bastantes años, como a la proliferación de goteras en el estacionamiento. Esta intervención va a poner solución a uno de los espacios urbanos más deteriorados de la ciudad pese a estar situado junto a la Rambla y ser la vía de comunicación más importante entre el centro tradicional y el Casco Antiguo.

El mal estado de su pavimento se denunció poco después de las

obras de remodelación de esta plaza, concluidas en el año 2000. Actualmente se encuentra totalmente cuarteado como consecuencia, según se ha venido denunciado, de la mala ejecución de las obras efectuadas hace diez años y el empleo de un pavimento muy delgado y muy poco resistente. Desde la oposición municipal se ha insistido en que el coste de estas obras debería reclamarse a la empresa que remodeló la plaza en el año 2000, «y que cobró 2,3 millones de euros, al ser consecuencia de su mala ejecución», según Sánchez Brufal.

# MAÑANA ABRIMOS

6

5'6"

5

4'6"

4'



NO TE SIENTAS  
**CULPABLE**

DEL 07 / 01 AL 13 / 03 2011

PLAZA MAR 2  
Centro Comercial

www.plazamar2.com